

Ngopi Bareng FKD di Hall Lippo Plaza, Dengan Tema Saya Indonesia Saya Pancasila, Pasi Intelijen Kodim 0824/Jember Jadi Narasumber

Siswandi - [JEMBER.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Jun 21, 2023 - 17:02



JEMBER – Acara sejenis sarsehan yang di kemas dengan Ngopi Bareng digelar oleh Forum Konco Dewe (Konco Dewe dalam Bahasa Indonesia teman sendiri) disingkat FKD Jember, dengan thema bahawan Saya Indonesia Saya Pancasila.



Hadir sebagai pembicara diantaranya Prof. Dr. Bambang Supeno, M.Pd Dosen Fisif Universitas Jember, Kapten Inf M Hari Yuwono mewakili Dandim 0824/Jember, AKP Yuliati mewakili Kapolres Jember bersama anggota FKD, organisasi kepemudaan dan organisasi masyarakat lainnya sebagai peserta.

Menurut Lukman Winarno Ketua FKD yang menggagas acara ini menyampaikan, bahwa acara ini bertujuan untuk meningkatkan Partisipasi masyarakat Jember untuk meningkatkan azas dasar Pancasila kepada Masyarakat Jember. Meningkatkan persatuan dan persatuan berdasar Pancasila sebagai pemersatu bangsa.

Dalam materi paparannya AKP Yuliati Suviani, S.H. (Kasat Binmas Polres Jember) pada intinya menyampaikan permohonan maaf ketidakhadiran Kapolres Jember yang sedang melakukan Vidcall bersama Kapolri, yang juga terkait dengan Pancasila.



Pancasila sebagai ideologi bangsa yang merupakan pemersatu bangsa, sehingga di Indonesia yang mayoritas penduduknya beragama Islam harus meningkatkan budaya saling menghargai satu sama lain.

Apalagi di era tahun Politik saat ini saya berharap kepada seluruh masyarakat Jember untuk memberikan yang terbaik untuk para menerus Bangsa, kita harus mewaspadi masih adanya pihak-pihak yang ingin memecah-belah negara.

Peran orang tua sebagai penanggung jawab kepada para Penerus Bangsa untuk memberikan suasana yang nyaman dan kondusif kepada putera-puterinya. Kemudian semua pihak disini hendaknya mewaspadai era milenial dengan maraknya penggunaan media sosial, disini mesti paham dan bijak dalam penggunaannya. Jelas AKP Yuliati.

Demikian halnya dalam paparan berikutnya Kapten Inf M Hari Yuwono yang kesehariannya menjabat sebagai Pasi Intelijen menyatakan, bahwa Pancasila sebagai satu-satunya ideologi Bangsa harus dipertahankan.

Nilai-nilai Sila pada Pancasila sudah mulai ditinggalkan, untuk itu pada saat ini di kantor Desa dan makodim 0824/Jember sedang di bangun monumen Pancasila, hal ini untuk meningkatkan pemahaman terhadap nilai-nilai Pancasila sebagai idiologi bangsa, sebagai azas hidup masyarakat Indonesia.

Lunturnya idiologi Pancasila akan memberikan peluang berkembangnya idiologi lainnya termasuk radikal yang menganut sifat dirinya paling benar munculnya intoleransi sehingga berdampak memecah-belah Negara Indonesia, Saya berharap kepada seluruh masyarakat Jember untuk bersama-sama mengantisipasi faham-faham yang Intoleran, dengan lebih mengenalkan nilai-nilai Pancasila kepada generasi bangsa.



Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat cahyo Dinarso menyampaikan terima kasih kepada pihak-pihak yang masih memiliki pemikiran terhadap pelestarian Pancasila sebagai satu-satunya idiologi Bangsa

Indonesia.

Ini patut kita dukung bersama, semakin masyarakat luas berpikir terhadap pemahaman dan pengamalan nilai-nilai pada Sila Pancasila, semakin membumi dan memperkuat rasa cinta tanah air, bela negara, sebagai dasar-dasar penguatan system pertahanan negara yang menganut setem pertahanan semesta. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)